



WILLKOMMEN IM BMW WELT EVENT FORUM.

Das BMW Welt Event Forum ist mit allen Verkehrsmitteln ausgezeichnet erreichbar. Für Veranstaltungen im Auditorium empfiehlt es sich, den Eingang Nord der BMW Welt zu nutzen.

Mit dem Auto.

Die BMW Welt liegt in nächster Nähe zum Georg-Brauchle-Ring – dem Knotenpunkt von fünf Autobahnen und schnellsten Zubringer zu allen wichtigen Verkehrsachsen der Stadt. Folgen Sie von der Autobahn kommend der Beschilderung auf dem Mittleren Ring (B2R) bis zur Lerchenauer Straße. In der BMW Welt Tiefgarage stehen Ihnen ausreichend Parkplätze zur Verfügung.

Zur Nutzung Ihres Navigationssystems geben Sie bitte als Zieladresse Lerchenauer Straße 57 ein.

Mit öffentlichen Verkehrsmitteln:

Fahren Sie mit der U3 bis zur Haltestelle Olympiazentrum und folgen Sie der Beschilderung zur BMW Welt.

WELCOME TO THE BMW WELT EVENT FORUM.

The BMW Welt Event Forum is easily accessed by all means of transport. We recommend that you use the North entrance of the BMW Welt when attending events in the Auditorium.

By car.

The BMW Welt is in the direct vicinity to the Georg-Brauchle-Ring – the starting point for five autobahns and rapid access road to all the city's most important traffic nodes. On leaving the autobahn, follow the signs on the Mittlerer Ring (B2R) until you reach Lerchenauer Straße. The BMW Welt underground parking facilities offer sufficient parking opportunities.

If you are using an onboard navigation system, please enter Lerchenauer Straße 57 as your destination.

By public transport:

Take the U3 to Olympiazentrum, alight here and follow the signs to the BMW Welt.